España vela armas ante la enésima reválida con Francia

«Estamos preparados y sabemos que nos tienen ganas», reconoce un Rudy Fernández que atraviesa su mejor momento

:: EMILIO V. ESCUDERO

RÍO DE JANEIRO. La última vez que España y Francia se vieron las caras en unos Juegos Olímpicos el partido fue una batalla. Consumada la derrota, los galos perdieron los papeles y pagaron su frustración con violencia. Puños fuera. Rudy Fernández fue uno de los damnificados en aquel duelo y su espalda ter-minó hecha trizas tras una agresión de Turiaf. Era el enésimo episodio de rivalidad entre ambos equipos. que esta tarde (19.30 horas) vivirá otro capítulo más con un puesto en semifinales en juego.

«Es un rival que conocemos y que nos tiene muchas ganas. Lo que ha ocurrido en el pasado, se olvidan. Son partidos nuevos y torneos nuevos. Es cierto que ellos vienen de ser eliminados por nosotros en su casa en el Eurobasket y que tam-bién les ganamos en los últimos Juegos Olímpicos. Nos tendrán ganas

por eso, pero nosotros tam-bién tenemos ganas de seguir haciendo historia», afirma Fernández.

Al balear se le ve de otra forma en este campeona-to. Atrás ha quedado la amargura vivida con el Real Madrid esta temporada, en la que nunca tuvo un buen ritmo de competición tras tener que pasar por el quirófano por terce-

ra vez. Su espalda, el origen de to-dos sus problemas, tuvo que ser reparada de nuevo. La definitiva. «Lo cierto es que me estoy sintiendo muy bien. Estos últimos meses estoy trabajando mucho el aspecto físico v eso me está avudando a estar mejor físicamente en los partidos», reconoce.

Tras años jugando con dolor, Rudy decidió parar definitivamenEL PARTIDO

19.30

Horario del España-Francia masculino que albergará esta tarde el Carioca Arena I en los cuartos de final del trofeo olímpico. Antes, a las 16 horas se verán las caras Australia y Lituania también estando en juego seguir adelante en la lucha por el podio.

te el pasado invierno. Corte en seco hasta que se encontrara realmente bien. Fueron meses de recuperación intensa y en la sombra. Lar-gas horas de gimnasio alejado de los focos. Sin reconocimiento. Tra-bajo gris en la camilla de los fisioterapeutas. Fortalecimiento físico al que, esta vez, el balear sumó algo más. Un ingrediente secreto.

«Cuando volví de la lesión, tras la tercera operación, me costaba hacer mi juego de siempre. Me costaba entrar a canasta. En ese momen-to, cambié el 'chip' mental. He trabajado mucho en ese aspecto para poder salir adelante y ahora mismo estoy en un gran nivel de exigencia personal», asegura el madridista. Ese trabajo mental se tra-

dujo en sesiones con psicólogos deportivos, pero también en una nueva afición. El yoga se ha colado en su vida y con él ha nacido un Rudy nuevo. Más tranquilo. Menos emocional.

Su crispación en la pista se ha rebajado y encuentra el sosiego fuera de ella. En el yoga ha encontrado una vía de relajación con la que

relativizar los problemas y el dolor físico. «He hecho muchos ejercicios nuevos para evadirme de todo y centrarme solo en mí y en mi familia», asume.

Rudy ha llenado su tiempo con la música y con una nueva pasión. 'Tatel', el restaurante que abrió en Madrid junto a Pau Gasol, Enrique Iglesias y el tenista balear Rafael



No había consuelo para las 'guerreras' tras su eliminación a manos de Francia. :: LEONARDO MUÑOZ / EFE

Las 'Guerreras' se derrumban ante su enemigo íntimo



España fue fiel a su estilo durante media hora, pero Francia le recordó que es la bestia a la que no gana desde hace ocho años

RÍO DE JANEIRO. Con lágrimas de rabia y de dolor, de muchísimo dolor, también de su seleccionador, Jorge Dueñas, las irreductibles 'Guerreras' se derrumbaron en Río. Con los cuerpos destrozados, física y anímicamente, tras una pró-rroga de infarto en la que España no tuvo suerte, cuando el poste, en la última jugada, a lanzamiento de Nerea Pena, impidió otro tiempo añadido, pero también durante una segunda mitad en la que desperdició una ventaja de siete goles. España ofreció dos caras sobre la pista en el cruce de cuartos y la que se marchó feliz y sonriente camino de los vestuarios tras una gran primera parte se despidió de los Juegos envuelta en lloros, impotencia y lamentaciones. Tuvieron en sus manos la lucha por el podio y lo dejaron escapar.

España no gana desde hace ya ocho años a la poderosa Francia, a la que redujo en un grandisoso primer tiempo en el que dejó a su ha-bitual pesadilla en sólo cinco goles. Sin embargo, sepultó tan amplia diferencia en una segunda parte para olvidar, hasta que las galas, lanzadas en la remontada, llevaron en el último minuto y medio el choque a la prórroiga. El peso de la historia, ese que tantísimo acogota en las eliminatorias decisivas, y también el de las exclusiones, volvie-

> 26-27 **ESPAÑA-FRANCIA**

España: Navarro; Martín (5, 2p), Mangué (1), Chávez (1), Lara, Cabral (4) y Pinedo -equipo inicial-; Zoqbi, López, Aguilar (1), Pena (13, 4p), Elorza (1), Egozkue, Ainhoa.

Francia: Leynaud; Bulleux (1), Lacrabere (7, 1p), Niombla (6, 4p), Pineau (5, 2p), Dembele (4) y Landre (1) - equipo inicial-Glauser (ps), Ayglon (1), Zaadi, Prouvensier, Houette, Edwige (1), Nze-Minko (1).

Cada 5': 4-2, 6-3, 7-3, 8-5, 10-5 y 12-5 (descanso); 13-8, 14-10, 17-11, 20-15, 22-18, 23-23, prórroga 26-27.

ron a afectar a la selección española, encumbrada en principio bajo la portería por Silvia Navarro, y también por una defensa magnifica, aunque desgraciadamente sólo en la primera mitad.

Cuesta abajo España, el público francés también relanzó a su equipo y amedrentó a las de Jorge Dueñas, a quienes no les valió el carácter para atisbar la gloria. En la eliminatoria a vida o muerte de cuartos sólo exhibió dureza defensiva en un tiempo. Y lo pagó. Jugó, como siempre, con mucho corazón, pero la cabeza se fue a otro sitio y no hubo continuidad. En el momento de la verdad perdió la concentración, cuando Francia estaba obligada a dar un paso al fren-te, lo que hizo tras el descanso, después de los siete (12-5) a favor de las 'Guerreras' en una primera mitad excelsa.

Navarro levantó de sus asientos a los aficionados e hizo estallar a la afición del Arena do Futuro con paradas imposibles. Con 15-11 al filo del ecuador de la segunda parte la guardameta valenciana ya llevaba 11 paradas. Pero a falta de un minuto y medio, cuando Francia se acercó a sólo uno (23-22) llevaba el veneno listo para ser inoculado. Una derrota inesperada por lo bien que había nacido el cruce.

La selección de hockey, con la giionesa María López, cae en cuartos

Rudy Fernández.

:: AGENCIAS

RÍO DE JANEIRO. La selección española de hockey sobre hierba femenina, en la que juega la gijonesa María López, cayó derrotada ante Gran Bretaña en la madrugada del pasado martes por 3-1.

España se ausentó totalmente del partido en la primera mitad, en la que no disparó a puerta ni una vez

v encajó tres goles. En la segunda parte se despertó, marcó su único gol y pudo recortar distancias en algún penal corner, pero no bastó.

En los otros cuartos de final, Nueva Zelanda batió a Australia por 4-2, y Alemania a Estados Unidos por 2-1. Argentina y Holanda disputaban el último encuentro.

Las británicas, cuartas en el rán

king mundial, diez escalones por encima de España, mandaban por 2-0 en el primer cuarto, con goles de Georgie Twigg, de penal corner, y de Helen Richardson-Walsh, en jugada de campo. El tercer gol bri-tánico llegó en el minuto 26, obra de Lily Owsley, en otra jugada de campo. Las españolas acortaron dis-tancias en el 52, por mediación de

la pivote Georgina Oliva. Lo que cambió al medio tiempo es que «nos hemos dado cuenta de que lo dejas todo ahora o hay que espear cuatro años más», dijo Oliva, la autora del gol español.

Ona Carbonell y Gemma Mengual acaban quintas en el dúo

: EFE

RÍO DE JANEIRO. El dúo español de natación sincronizada, integrado por Gemma Mengual y Ona Carbonell, finalizó en quinta posición su participación en los Juegos Olímpicos de Río tras firmar 92.5024 puntos en el progra ma técnico y 94.1333 en el libre, disputado aver en el centro acuático María Lenk.

La pareja española apostó por una rutina inspirada en la pasión flamenca.

Con un total de 186,6357, la pareja española debió conformarse con el quinto lugar tras las rusas Natalia Ishchenko y Svetlana Ro-mashina (194.9910), las chinas Xuechen Huang y Wenyan Sun (192.3688) y las japonesas Yukiko Inui y Risako Mitsui (188.0547), quienes coparon el podio.